

Dankesbrief

Sehr geehrte **Frau Herta Margarete** und **Herr Sandor Habsburg-Lothringen**,

Wir der **ÖKB Dobl** möchten uns recht herzlichst bei Ihnen bedanken, für dass wir mit euch so eine wunderschöne Veranstaltung, die Enthüllung der Flamme des Friedens feiern durften.

Wir hoffen, dass auch Sie in Dobl einen schönen Aufenthalt hatten und Ihnen unsere Veranstaltung gut gefallen hat.

Herzlichen Dank für Ihr Kommen!

Obmann
Bz Obmann Stv. Graz-Süd

Johann Feichtgraber

Schriftführer

Franz Graf

Obmann Stv. OV Dobl
Bz-Kdt Graz Süd, Lds Kdt Stv.

Alois Fötsch



Alois Fötsch (ÖKB), Sandor und Herta Margarete Habsburg-Lothringen, Bgm. Anton Weber (v. l.)

Eine Flamme des Friedens für Dobl

■ In Dobl wurden die „Flamme des Friedens“ enthüllt und das renovierte Kriegerdenkmal gesegnet. Zum Festakt kamen rund 200 Mitglieder des Kameradschaftsbundes und Sandor und Herta Margarete Habsburg-Lothringen, Gründerin des Vereins zur Förderung des Friedens, der die Flamme gespendet hat. Nach Mitterdorf im Mürztal ist Dobl der zweite steirische Ort mit dieser Friedensbotschaft.

Mehr Fotos: www.woche.at



Die Kameraden des ÖKB Nestelbach feierten die Enthüllung der Flamme des Friedens mit.



A. Weber und H. M. Habsburg-Lothringen vor dem Zeichen für Frieden und Freundschaft. S. 101(2)

ÖKB-Perchtoldsdorf bei Enthüllung der Flamme des Friedens in Dobl



HBO Sascha Valenta, Lukas Valenta, Obmann Josef Hübsch

Am Samstag den 5. Oktober 2013 wurde in Dobl im Herzen der Steiermark die Flamme des Friedens enthüllt.

Auf Einladung des Ortsverbandes Dobl besuchte eine Delegation des ÖKB-Perchtoldsdorf diesen einzigartigen Festakt. Die unzähligen anwesenden Kameraden mit ihren Fahnen, allen voran Präsident Karl Petrovitz und die Präsidentin der "Flamme des Friedens" Herta Margarete Habsburg-Lothringen fanden sich um das renovierte Kriegerdenkmal ein, um der Kranzniederlegung zu Ehren der Gefallenen beizuwohnen. Präsident Karl Petrovitz betonte in bewegenden Worten die Wichtigkeit der Kriegerdenkmäler als Mahnmale für den Frieden und gegen den Krieg.

Im Anschluss daran folgte der eigentliche Höhepunkt, die feierliche Enthüllung der Flamme des Friedens durch Herta Margarete Habsburg-Lothringen. In ihrer

Ansprache betonte Sie die Bedeutung eines friedlichen Miteinanders nicht nur im Großen sondern auch im täglichen Umgang miteinander.

Zum gemütlichen Ausklang lud Kamerad Alois Fötsch alle Anwesenden ein, auf seinem Hof Maroni und Sturm zu genießen. Eine Einladung der alle sehr gerne nachkamen!

Für aktuelle Berichte über die Aktivitäten des ÖKB im Bezirk Mödling sowie des ÖKB-Perchtoldsdorf besuchen Sie bitte unsere Homepage

http://www.okb.at/index.php?land_id=3&main_id=463&... oder <http://www.okb-hauptbezirk-moeding.at> - Danke!



Ein Zeichen für den Weltfrieden

■ DOBL. Mit der „Flamme des Friedens“ erhält Dobl ein neues Wahrzeichen. Das Denkmal als Symbol für weltweiten Frieden wird in einem Festakt des ÖKB am 5. Oktober (13 Uhr) enthüllt. Auf Initiative von Alois Fötsch kommt die Präsidentin des Vereins zur Förderung des Friedens, Herta Margarete Habsburg-Lothringen, zur Enthüllung nach Dobl.

